

Auch Schauspielerin Karin Lanz (r.) und ihre Freundin Rachel Spirig trauten sich schon auf die Superstar-Bühne. FOTO ZVG

Superstar: Perfekter Klamauk

ZÜRICH. Ein genüsslicher Montagabend, präsentiert von Entertainer Hannes Hug und B-Movie-Star Sandy Sanders. Unter den Zuschauern sind Bernhard-Theater-Members und Cervelat-Promis. Und auf der Bühne lauter Stars. Stars, welche an diesem Abend zu Superstars werden.

In Anlehnung an «MusicStar» geht jeden zweiten Montag im Monat «Superstar» über die Bühne des Bernhard-Theaters. Dies mit einem kleinen, aber bedeutenden Unterschied: Bei «Superstar» bestimmen prominente Gesichter das Geschehen, die bei «MusicStar» garantiert in der «Leider nein»-Kategorie gelandet wären.

Martin Rapold als cooler Udo Lindenberg, Viva-VJane Cécile Bähler als unförmige Bella Nela oder Midi Gottet als Freddie Mercury. Dazu die gnadenlos drückigen Juryvotings – und

der Klamauk ist perfekt.

Neben den mehr oder weniger ernst gemeinten Auftritten sorgen aber auch andere Akteure für Glanzlichter. Zum einen begleitet eine fantastische Band, zum anderen betreten Koryphäen wie Trudi Gerster, Gigi Moto oder Soldi von den Subzonic die Bühne und lösen wahre Applausorgien aus.

Auch der Gast darf sich als Star fühlen! Nebst der vergnüglichen Show gibt es einen zünftigen Welcome-Drink vom Cocktailkaiser Bossi, ein Cüpli im Tibits und einen Gratiseintritt ins Mascotte. Infos zur nächsten Show vom 26. April gibts unter www.superstar.ch

TOBY STÜSSI

«Superstar», jeden 2. Montag des Monats im Bernhard-Theater.

